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COMUNICADO AOS LICITANTES 
DO PREGÃO PRESENCIAL 

ARP Nº 075/2015 FMS 

 
O Fundo Municipal de Saúde / Secretaria 
Municipal de Saúde do Município de Teixeira 
de Freitas-BA, através da Pregoeira Oficial 
Fernanda Silva de Oliveira e Equipe de Apoio, 
torna público a todos os interessados que em 
sessão pública realizada em 20 de novembro 
de 2015, após a análise da documentação 
técnica (Registro ANVISA e CBPFC) realizada 
pelas farmacêuticas, decidiu-se pela 
continuidade do processo, com posterior 
adjudicação e homologação dos itens às 
licitantes vencedoras na sessão pública 
realizada no dia 13 de outubro de 2015. A 
íntegra da Ata da Sessão realizada na 
presente data encontra-se acostada ao 
processo do referido pregão presencial. 
Teixeira de Freitas/BA, 20 de novembro de 
2015. Pregoeira – Fernanda Silva de Oliveira. 
 
 
 
 
 
 
 
 

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO 
“SINE DIE” 

CONCORRÊNCIA Nº 007/2015 FMS 

 
O Fundo Municipal de Saúde / Secretaria 
Municipal de Saúde do Município de Teixeira 
de Freiras – BA, através da Presidente da 
Comissão Permanente de Licitação - FMS, 
torna público o aviso de adiamento “SINE 
DIE” da Sessão Pública que seria realizada no 
dia 23 de novembro de 2015, às 09:00 horas. 
Teixeira de Freitas/BA, 20 de novembro de 
2015. Presidente da CPL-FMS – Fernanda 
Silva de Oliveira. 
 
 
 
 

AVISO DE REPUBLICAÇÃO LICITAÇÃO 
TOMADA DE PREÇOS Nº 010/2015 PMTF 

 
Em conformidade com o disposto na Lei 
Federal nº 8.666/93, Art. 15, regulamento pelo 
Decreto nº 7.892/2013, de 23 de janeiro de 
2013, Lei Federal nº 10.520/2002, Lei 
Complementar nº 123/2006 e Lei Municipal 
541/2010, será realizado o TOMADA DE 
PREÇOS Nº 010/2015-PMTF, DO TIPO 
MENOR PREÇO GLOBAL, no dia 02/12/2015 
às 08:00h, visando futuras e eventuais 

contratações de empresas prestadora de 
serviços para execução de obras visando a 
construção da quadra poliesportiva no 
povoado Jardim Novo, para atender as 
praticas esportivas da população local, de 
responsabilidade da Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer. Aos interessados o Edital 
estará à disposição, junto a COPEL, situado à 
Rua Cosme de Farias, 131 - Centro - Teixeira 
de Freitas – Bahia, das 08:00h às 12:00 horas. 
Teixeira de Freitas/BA, 20 de novembro de 
2015. Presidente CPL – Maria Renilde 
Cardoso Machado. 
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ATA Nº 028/2015 COMDECA 
 

ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA 
EXTAORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E 
DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS – COMDECA, 
REALIZADA AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS 
DE NOVEMBRO DO ANO 2015, NA SEDE DA 
CASA DOS CONSELHOS. 
 
Ata de nº 028/2015 da Reunião Plenária 

Extraordinária do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente do 
Município de Teixeira de Freitas – COMDECA, 
realizada aos dezenove dias do mês de 
novembro de 2015, na Casa dos Conselhos à 
Rua Felinto Muller, 43, centro, nesta cidade. 
Estavam presentes os conselheiros pela 
Sociedade Civil – Carlos Magno Estanislau, 

representante da Associação Batista e 
Pesquisa El Shaday/ Abepes; João Luiz 
Monti, representante da Fundação Padre José 
Koopmans; Sandra Rosa Dias Rocha 
Candido, representante da Associação dos 

Moradores do Bairro Jardim dos Pássaros/ 
AJARP; Valdeci da Silva Fernandes, 

representante da Casa da Criança Renascer; 
Marlene Amaral, representante do Espaço 
Cultural da Paz; Poder Publico – Pedro 
Ralile de Abreu, representante da Secretaria 
Municipal de Assistência Social; Maria 
Renilde Cardoso Machado representante da 

Secretaria Municipal de Finanças e Fazenda 
Publica; Florisboa Soares Rocha da Silva, 

representante da Secretaria de Administração, 
Aretuza Soares Rocha, representante da 
Secretaria de Esporte e Lazer. Visitante: 
Jardel Lopes dos Santos, Marilack Martins 
Xavier e Vitor Volejo representantes do 
Conselho Tutelar. PAUTA DA REUNIÃO: 1. 
Informes iniciais; 2. Plano Decenal; 3. 
Processo de Formação do Conselho 
Tutelar; 4. O que ocorrer. A reunião foi 
iniciada em primeira convocação, porém 
aguardou-se o quórum qualificado, a segunda 
convocação iniciada as 08:30 pelo presidente 
Sr. Carlos Magno Estanislau que saúda a 
todos e dá inicio a reunião extraordinária do 
COMEDCA pedindo pra a comissão do 
processo de Formação do Conselho Tutelar 
que relate o ocorrido  na reunião no dia 
16/11/2015, o Sr. Pedro Ralile relator da 

comissão leu a ata da reunião para informar 
aos Conselheiros acerca das decisões 
tomadas referente das instalações dos novos 
Conselheiros Tutelares, contratação de 
pessoal, equipamento e material de  
permanente, das divisões do território para os 
dois conselhos. Surge a demanda que alguns 
bairros não estão regulamentados, e surge a 
necessidade de apresentar a Procuradoria 
Geral do Município as decisões tomadas a fim 
de formalizar e assegurar. Também a 
Secretaria de Planejamento encaminhou a 
lista com todos os Bairros municipais, a fim de 
fazer a divisão completa. Quanto aos Distritos 
fica o Conselho um – Duque de Caxias e 
Cachoeira do Mato e o Conselho dois fica com 
Vila Marinha e Santo Antônio e Jardim Novo. 
O Presidente pergunta ao Conselheiro Vitor 
Volejo, que já atua como Conselheiro Tutelar 
se ele acha que essa divisão é viável, o 
mesmo diz que a divisão é algo bom, contudo, 
o mesmo acha que é preciso dividir o conselho 
em duas sedes a fim de ficar mais perto dos 
usuários. O Sr. Pedro Ralile diz que a 
sugestão de haver uma única sede, é a fim de 
viabilizar o atendimento, havendo uma central 
de atendimento 0800 e posteriormente as 
denuncias são direcionadas para o Conselho 
pertinente, facilitando o atendimento da 
população que procura o serviço do Conselho. 
Ainda Vitor diz que pode funcionar se ficar um 
conselho pra sede e um para os Distritos. O 
Presidente fala que ele havia imaginado que 
seria dividido em sede e distrito, a fim de evitar 
conflito ou invasão de demandas e teme que 
se permanecer em uma única sede, continue 
funcionando apenas com um computador e um 
carro, o que ira dificultar e atrasar os serviços. 
O Sr. Jardel pede a palavra e diz que para ele 
o conselho funcionar em uma sede única é 
viável e funcional. Também o Presidente pede 
que os Conselheiros se voluntariem para 
participarem da comissão. Sra. Marlene 
Amaral passa a compor a Comissão de 
Capacitação do Conselho Tutelar.  O Sr. João 
Luiz sugere que a divisão do conselho deve 
contemplar por dois Cras cada um, o 
quantitativo populacional, indicares de 
violência devem ser levados em consideração. 
Quanto aos carros apresenta a necessidade 
de dois veículos para atender a demanda. E 
quanto a sede que seja uma, mas que 
comporte toda a demanda. Ainda a Sra. 
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Marilak diz que a nível de controle de 
atendimento é necessário que  haja a divisão, 
contudo, se houver uma demanda, de outro 
território, e haverá parceria de atendimento. 
Diante das discussões o Sr. João Luiz pede 
que seja feita uma minuta, e posteriormente se 
reúna com o Prefeito, e o Secretario de 
planejamento, a fim de oficializar e alinhar as 
decisões. Ficou acordado que a Câmara 
Técnica de Normas e Registros se reúna no 
dia 26/11/2015 para alinhar as decisões com 
relação ao funcionamento do Conselho Tutelar 
e do Comdeca, e informar ao plenário do 
Comdeca das decisões na próxima reunião no 
dia 27/11/2015. Dando prosseguimento, Pedro 
informa que a Capacitação do Conselho 
Tutelar ocorrera no dia 30/11 e 01/12/2015, e 
no dia 02/12/2015 serão para os Conselheiros 
do Comdeca e Conselheiros Tutelares. O 
Presidente pede que seja deliberado por meio 
de Resolução a convocação de todos os 
Conselheiros Tutelares para a posse no dia 
10/01/2015. Continuando o Presidente 
discorre sobre a necessidade de se implantar 
o Sipia, e programar mais uma capacitação 
para os Conselheiros Tutelares após serem 
empossados. Com relação a posse dos 
Conselheiros Pedro sugere que seja 
preparado uma cerimonia com os familiares, 
ficando acordado que a comissão  na próxima 
reunião ira apresentar uma proposta com 
relação ao assunto. O Sr. João Luiz pergunta 
de onde vem o recurso para o cerimonial de 
posse, e quando houve a necessidade de 
pagar as despesas de viagem para os 
Conselheiros, foi negado porque não tem 
recurso. E agora tem recurso para o cerimonial, 
é preciso que o Comdeca se fortaleça para 
cobrar seus direitos. Em tempo, o Sr. Pedro 
informa que a Lei municipal só contempla 
diárias apenas para os funcionários municipais, 
surgindo à necessidade de haver mudanças 
na Lei de que contemple também os 
Conselheiros. A Sra. Florisboa diz que as 
passagens para ela foram liberadas, mas a 
mesma se recursou a ir de ônibus, devido a 
distancia. Também o Sr. João pergunta ao 
Presidente do Comdeca, e se esta sendo 
cobrado da Promotoria a solução das 
demandas enviadas concernente ao Edital 
001/2015. O Presidente informa que 
encaminhou o Oficio solicitando providencias 
acerca do cumprimento do Edital 001/2015 e o 

financiamento dos projetos aprovados. E não 
houve nenhuma devolutiva por parte da 
mesma. Ainda o Sr. João Luiz pede que o 
plenário vote a favor de encaminhar um pedido 
oficial escrito solicitando quais as providencias 
que o Ministério Publico adotou para o 
cumprimento das solicitações do Comdeca. 
Sendo aprovado por unanimidade pelo 
plenário. Ainda Pedro sugere que seja 
marcada uma reunião com a Diretoria do 
Comdeca e a Promotora Dra. Michele Resgala. 
Continuando João Luiz diz que houve uma 
dificuldade de obter as certidões e 
documentações do gestor do Fundo, para as 
Ongs Paspas e Funpaj em inscrever os seus 
Projetos no Edital do Itaú e do Banco do Brasil. 
Nada mais havendo a tratar a reunião foi 
encerrada e lavrada por mim, Karla Rodrigues, 
Secretaria Executiva, seguindo assinada pelo 
presidente do COMDECA, conjuntamente, o 
secretário geral, bem como pelos demais em 
lista de presença. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente do COMDECA 

 
 
 
 


